

令和 2年度 学校再開時に向けて

二高生の皆さん、かつてないこの長い臨時休校中の期間を経験し、どのように家での生活を過ごしていますか？有り余る時間をうまく使いこなし、計画的に規則正しい生活を送ってくれているでしょうか？

現在、学校では6月1日(月)の学校再開を目指し、様々な部署でそれぞれの先生方が、皆さんとの再会を心待ちにしながら準備を進めています。皆さんも、自粛疲れのなまった体と頭で登校するのではなく、リフレッシュされた心と体でいいスタートダッシュができるように「いい準備」をしておいてください。そのためのいくつかの注意を挙げておきます。

1. 服装・容儀について

1) 制服は、6月ですので、いきなり夏服でのスタートになります。本来は、5月末からの移行期間を経て、夏服に替わっていきますが、今年に限っては6月1日(月)から夏服で登校してください。ただし寒暖の変化もあるので、最初の1週間を移行期間とします。寒い場合は冬服で登校しても結構です。全体的に華美に流れず、土浦二高生としての品位を保つものであることを心掛けてください。

- ・ 移行期間の男子の冬服は制服の第1ボタンまでしめること
- ・ 本校の校章を所定の場所につけること
- ・ 女子のスカート丈が膝にかかる程度を保つこと
- ・ ポロシャツは本校所定の紺色のもののみ可
- ・ 1年生は購入した店舗から夏服を取り寄せておくこと

2) 頭髪に関しては、パーマや染色・脱色・エクステ等特に手を加えたものは認めません。また、いわゆるツーブロックなどの人目を引く華美な髪型は指導の対象となります。休校期間に、休みだからといって伸ばしっぱなしにしていた人もいるかもしれませんが、気分を一新するためにもすっきりとした髪型で登校するようにしてください。

高校生らしい品位ある身だしなみは大切ですが、周囲を過度に意識して格好だけつけたり、オシャレにばかり気を取られているようではだめだということです。外見ではなく中身を磨いて人を引きつけたいものです。

2. 自転車通学について

- 1) 自転車通学の生徒は、「通学用自転車使用許可願」という書類を担任に提出し、本校所定のステッカーを購入・貼付して利用してください。
- 2) 2人乗り・並進をしないなど、交通ルールを守り、周囲に迷惑をかけない、被害者にも加害者にもならない注意が必要です。特に、スマホを操作しながらとかイヤホンで音楽を聴きながら等の「ながら運転」は厳に慎みましょう。毎年、自動車との接触事故が、5月・6月頃に多発しています。
- 3) 登校時の朝は歩行者とも混雑するので、正門で一旦降車し、重層廊下までは押していくという校内ルールも守ってください。

3. 携帯電話・スマートフォンの取り扱いについて

- 1) 2, 3年生は周知のことと思いますが、以下の点に特に注意してください。
 - ①授業中使用禁止
 - ②校内でのゲームは時間を問わず全面禁止
 - ③移動中使用（歩きスマホ）禁止
 - ④脱スマホ時（試験1週間前から試験終了時まで）完全使用禁止
 - ⑤考査時は電源を切って鞆に入れ教室外へ置く。
 - ⑥家庭内でも午後10時以降は使用しない。
- 2) インターネットの出会い系サイトを利用してはならないこと、迷惑メール等を送信してはならないこと、個人情報や個人に対する誹謗中傷を書き込んではならないこと。生徒はこのことを自覚してください。このようなSNSを通しての学校外での問題行動についても、発覚した場合は学校での特別指導の対象となります。
- 3) 1年生対象には近日中に月曜日6時限目の道徳の時間を利用して「スマホ安全利用講演会」を実施することになっています

以上のことに注意をして、ひとりひとりが周囲に配慮しながら、コロナに負けない、安全で平穏な学校生活を送れるように協力してください。